
 

 

【助川会長挨拶】 

 みなさまこんにちは。今年度も卒業式、入学式の本部役員

参列は見送られ、PTA 委員・役員は 3 月をもって全体の委員

会活動を終了し、新学期 4 月の総会に向けて準備をします。

一年間、本部役員を始め各委員長・副委員長、そして委員の

皆さま、多くの方に支えられて活動を進めてきました。心よ

り感謝申し上げます。ありがとうございました。 

今年度を振り返りますと、コロナ禍から通常へ戻っていく

中で様々な判断が求められ、その際には皆が協力し諸問題へ

の対応をしてきました。それは当たり前ではなく凄いことで

す。先人から継続している学校・PTA の連携があってのこと

だと感じます。当たり前がどれ程大切な事か、それを感じさ

せられた一年でもありました。PTA は任意の組織で強制され

るものではありませんが、生徒が安全に安心して学べる学校

づくりに協力することは、保護者としてのあるべき姿ではな

いかと感じております。新年度も引続き PTA 各位のご理解と

ご協力をお願い申し上げます。3 年生は人生の次のステップ

へ、1，2 年生は進級し先輩へ、各々が期待と不安を抱きなが

ら 4 月を迎える事でしょう。一年間大変お疲れ様でした。 

 

 

【今井校長先生挨拶】  

この１年もコロナの影響が続き、急な対応や変更等で大変

なご迷惑をおかけしてしまい、本当に申し訳ありませんでし

た。様々な行事も年度初めは、中止や延期、縮小など学校も

対応に苦慮する中、保護者の皆様のご支援ご協力により何と

かここまでくることができました。本当にありがとうござい

ました。 

３学期もあと１ケ月となり、気の許せない状況の中、３年

生は先日公立高校入試が終わり、３日の合格発表を待つとこ

ろです。また、明日は３年生を送る会を実施し、１・２年生

が３年生への感謝を込めた発表を行います。３年生は体育館

で、他学年はリモートで行います。 

また、３年生は１０日の卒業式を控えておりますが、今年

度も卒業式は、昨年同様、在校生や来賓は参加せず、卒業生

と保護者１名の参加となります。時間の短縮や縮小傾向では

ありますが、今回の卒業証書授与については、一人ひとりに

授与する形といたしました。 

１・２年生も進級に向け、最後のまとめや次年度への準備

が進められています。３年生が抜けた後、この二中を背負っ

てもらいたいと思います。期待しています。 

終わりになりますが、役員・保護者の皆様にはこの１年

間、コロナ禍で活動がままならぬ中、PTA 活動や学校行事等

でご支援・ご協力いただき本当にありがとうございました。

感謝申し上げます。今後も、変わらぬご協力をお願いいたし

ます。 

              

 

 

     令和５年 3 月１日 柏二中実行委員会発行      

●委員会活動報告●  

【学年委員会】 

2/11 三年卒対、卒業式の花の注文          

【広報委員会】 

2/15  救命講習会取材 

2/28  桜ヶ丘第 3 号入稿予定 

【環境整備委員会】 

2/6   今月末の苗植え替え日程調整  花苗と肥料の発注 

2/17   卒業式前の花壇お手入れ日程調整 

2/24   園芸店にて花苗選び・支払い 

2/27・28  3 学期花苗植え替え作業  雨天予備日 3/1 

2/27  オオツカ園芸店、苗配達                        

【成人教育委員会】 

2/15  AED 講習会実施  

来年度のリサイクルデーに備えた準備開始 

【保健体育委員会】 

特になし                         

【地域安全委員会】 

特になし 

【本部】 

2/1   実行委員会だより発行 

2/9  令和５年度委員選出に関して、委員の方へ所属委員会

のお知らせを配付 

2/13  ゆうちょ銀行にて PTA 名義の口座開設手続き 

2 月下旬  広報紙「桜ヶ丘」取材協力 

2/24  学校運営協議会出席 

2/27 柏駅前パトロール参加 

3/1   令和４年度全委員に１年間の協力に対するお礼の手紙

を配付 

第 10 回役員会・実行委員会開催 

青少協定例会出席 

「つながる連絡」打ち合わせ 

 

第 10 回 3 月１日開催 

柏二中 PTA実行委員会だより 


